



Déclaration préalable au CTSD du 17 juin 2016

Aujourd'hui, certains représentants des personnels FSU ne peuvent siéger.

La FSU 25 dénonce le fait que plusieurs instances se réunissent aux mêmes dates empêchant nos collègues du second degré de siéger alors qu'un point important concernant la carte scolaire du second degré est à l'ordre du jour. Nous avons déjà dénoncé ce manque de concertation.

La FSU 25 répète que les moyens manquent au département du Doubs pour assurer une véritable qualité du service public d'éducation. En effet des ouvertures examinées avec 27 de moyenne en élémentaire (22 en REP) et 30 en maternelle (25 en REP), c'est trop. Fermer des classes et aboutir à des moyennes entre 26,5 et 27 élèves, c'est inadmissible quand on connaît la réalité des classes et des élèves dans nos écoles à l'heure actuelle. (élèves relevant de la MDPH, élèves allophones, PAI, PAP, PPRE, enfants du voyage....)

Décidément, la priorité au primaire en reste au stade de slogan.

Nous souhaitons avoir une expression particulière concernant la gestion des dérogations sur la ville de Besançon.